



## JEANNE D'ARC ÉCOLE DU CŒUR

L'hiver dernier, les élèves des cours moyens ont suivi la course de bateaux du Vendée Globe Challenge. Ils ont soutenu le bateau de Samantha Davies : Initiative Cœur. Celui-ci a pris le départ et a permis de récolter des dons afin de pouvoir opérer des enfants cardiaques défavorisés. Les élèves de l'école ont voulu également apporter leur pierre à l'édifice. Après les vacances, toute l'école, dès la maternelle, s'est mobilisée en effectuant une course par classe. Ils ont fait battre leur cœur pour les enfants malades du cœur. En parallèle une vente de porte-clés a eu lieu. Grâce à l'enthousiasme des élèves, des enseignantes, la somme de 1000€ pour l'association Mécénat Chirurgie Cardiaque enfants du Monde. Merci pour votre bon cœur !